

# Standort gefunden

Anhänger der Feuerwehr zieht um

**BURGBERNHEIM (cs) – Nicht optimal, aber mittelfristig gelöst ist das Problem der Unterbringung eines Verkehrssicherheits-Anhängers der Feuerwehr. Um bei Einsätzen schneller auf ihn zugreifen zu können, soll er vom Seilersanwesen in das Feuerwehrgebäude umziehen.**

Im Gegenzug werden derzeit noch im Feuerwehrgebäude untergebrachte Gerätschaften des Gewässerwerts einen neuen Standort in den Garagen des Seilersanwesens erhalten. Darüber informierte Bürgermeister Matthias Schwarz die Stadträte nach einem Ortstermin. Dass die Garagen dadurch für Veranstaltungen im Seilershof nicht mehr zur Verfügung stehen, wird voraussichtlich durch einen Wasseranschluss im Außenbereich ausgeglichen. Die Alternative, eine Einbindung der Herrenscheune, hätte die Stadt rund 45 000 Euro gekostet.